
Gamecon Talks Acre encerra tem saldo positivo e com grande participação do
público local

O evento atraiu mais de três mil pessoas durante

Após três dias de uma programação extensa e rica em conteúdo para fomentar a
indústria de games, a Gamecon Talks Acre encerrou com um público estimado em
mais de três mil pessoas com palestras e painéis de especialistas da área.

A CEO da Gamecon Talks, Ana Paula Rocha, destacou a importância do evento
para o desenvolvimento do Acre, uma vez que a pauta de games é relevante e
global.

“É um evento com muito conteúdo, densidade, informação, algumas informações
muito atrativas, outros, não tão atrativas, mas muito importantes para o
desenvolvimento aqui do Estado, trouxemos muitos assuntos que são de extrema
relevância para quem quer ingressar nesse mercado, para quem quer fazer carreira
nesse mercado, então o sentimento que eu tenho no meu coração é que a nossa
missão foi cumprida”, afirmou Ana Paula.

Um dos curadores do evento, Marcelo Minutti, também ressaltou a adesão do
público local ao evento, principalmente dos jovens acreanos.

“A gente conseguiu atingir um público significativo e conseguiu colocar aquela
sementinha na reflexão de todos, no pensamento de todos para levar depois a ação,
que é o como o esse mundo dos jogos pode efetivamente causar impacto na vida
das pessoas. O conteúdo foi muito bem recebido, a gente já conversou com vários
participantes e vimos que foi muito bem aceito os conteúdos, estão associados as
suas rotinas, principalmente os jovens”, disse Minutti.

Theo Azevedo, jornalista da games há 25 anos e também curador do evento,
afirmou garantiu que saiu do Acre com novas ideias para a próxima Gamecon no
Acre.



“Quando estávamos planejando, eu confesso que em alguns momentos eu falei que
só saberia no que focar, quando chegasse em Rio Branco e visse o evento com
meus próprios olhos. Eu acho que só assim teria uma clareza um pouco maior das
coisas que estão longe da minha realidade, como alguém que mora em São Paulo.
Quando eu cheguei aqui realmente fiquei muito impactado. Eu saio muito feliz com o
que foi apresentado, oferecido aqui, foi feito com muito amor de verdade mesmo, e
espero que as pessoas tenham gostado também”, falou Theo Azevedo.


